

ACTUALIDAD

## Ecopetrol retoma diálogos con comunidades Wayúu para reactivar el proyecto eólico Windpeshi en La Guajira

PUBLICADO EN 25 SEPTIEMBRE, 2025



DÉJATE ENVOLVER POR  
**el encanto y la historia de**  
*Cartagena*  
DEL 1 AL 3 DE NOVIEMBRE  
RESERVAS 323 292 1920 - 317 402.1969

Ecopetrol ha iniciado una serie de visitas y diálogos con las comunidades Wayúu en los municipios de Uribia y Maicao, en La Guajira, con el objetivo de reactivar el proyecto eólico Windpeshi, un parque con capacidad de 205 megavatios que será uno de los más grandes del país. La estatal petrolera, que adquirió el proyecto el 25 de julio, ha sostenido 15 de las 30 visitas programadas para socializar el plan de trabajo, escuchar las preocupaciones y necesidades de las comunidades, y buscar su respaldo en respeto a sus derechos, usos, costumbres y contextos culturales. El proyecto, considerado clave para la transición energética, generará energía limpia y reducirá significativamente emisiones de CO2, contribuyendo a los compromisos ambientales de Ecopetrol. Además, se prevén inversiones sociales en salud, educación y acceso a agua para beneficiar directamente a las comunidades Wayúu. Si todo sigue el plan, Windpeshi iniciaría operaciones en 2028, marcando un avance importante en energías renovables y desarrollo sostenible en la región.



Esta entrada fue publicada en [Actualidad](#) y etiquetada [Ecopetrol](#), [Windpeshi](#) en [La Guajira](#).

